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Успейте подписаться до 31 августа!

В период с 1 июля по 31 августа 2015 года проводится 
досрочная льготная подписка на газету «Калининградская 
правда» на 2016 год.  Желающие могут подписаться 

как на 1-е полугодие, так и на весь 2016 год по ценам 
2015 года в городских отделениях «Почты России» 
(доставка в почтовый ящик), во всех киосках МУП 
«Муниципальный центр печати» (доставка в киоск)
или в редакции «КП».

Уважаемые читатели «КП»! 

22 августа в нашей стране торжественно отметили День Государственного флага России. В Королёве центром этого празднества 
стала площадь у ЦДК имени М.И. Калинина.

Продолжение темы — на с. 2.

Гордо реет российский стяг
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Чиновники наденут жёлтые жи-
леты и будут дежурить на пеше-
ходных переходах вблизи школ, 
если эти переходы не будут приве-
дены к 1 сентября в соответствие 
с требованиями безопасности. Та-
кое нестандартное решение про-
блемы было предложено руково-
дителем Администрации Юрием 
Копциком на оперативном сове-
щании руководителей городских 
служб 24 августа. Причиной столь 
крайних мер послужили результа-
ты проведённого инспектирования 
подъездов и подходов к образова-
тельным учреждениям в преддве-
рии начала учебного года. Часть 
из них оказалась оборудованной 
не должным образом. О результа-
тах объезда доложили Главе горо-
да. Александр Ходырев дал неудо-
влетворительную оценку сложив-
шейся ситуации и потребовал до 
28 августа обеспечить выполнение 
стандартов безопасности подъез-
дов и подходов детей к школам. 

В соответствии с рекомендация-
ми Министерства внутренних дел у 
каждой школы должны быть жёл-
то-белые «зебры», оборудованные 
с двух сторон «лежачими полицей-
скими». Обязательно наличие пре-
дупреждающих знаков «Осторож-
но, дети!», ограждений дороги по 50 
метров в обе стороны от пешеход-
ного перехода, дублирующих зна-
ков «Пешеходный переход» над са-
мой дорогой. Кроме того, эти зоны 
должны быть хорошо освещены. 

Юрий Копцик предложил до-
полнительно оборудовать пеше-
ходные переходы у школ жёлты-
ми светодиодными мигающими 
светофорами.

Официально

На оперативном совещании 
был затронут вопрос о предостав-
лении платных услуг в области фи-
зической культуры и спорта. Он 
был поднят в связи письменным 
обращением жителей микрорайо-
на Юбилейного к Губернатору Мо-
сковской области о якобы завы-
шенных тарифах на занятия в спор-
тивных секциях стадиона «Чайка». 

С разъяснениями о сло-
жившейся ситуации высту-

Массовый спорт останется доступным для королёвцев 

Глава Королёва 
поставил 
«неуд» за 
состояние 
пешеходных 
переходов

пил председатель Комитета по 
физической культуре и спор-
ту Владимир Сальковский. Он 
сообщил, что на сегодняшний 
день занятия в спортивных сек-
циях проводятся по тарифам, 
утверждённым в 2012 году. 

С 1 сентября, согласно ре-
шению Совета депутатов от 
15.07.2015 №137/22, утвержде-
но новое Положения о порядке 
оказания платных услуг муници-

пальными учреждениями сферы 
физической культуры и спорта. 
Новое положение разработано 
в соответствии с рекомендация-
ми Контрольно-счётной палаты 
по результатам проверки дея-
тельности в сфере предоставле-
ния спортивных услуг. Одним из 
выявленных палатой недостат-
ков стал тот факт, что тарифы на 
спортивные услуги не менялись с 
2012 года. 

С 1 сентября запланирован пе-
реход на новые тарифы. При этом 
все базовые виды спорта, которые 
до этого были бесплатными, тако-
выми и останутся во всех муници-
пальных спортивных учреждени-
ях Королёва. Изменения тарифов 
коснутся только тех секций, где и 
раньше занятия были на платной 
основе. Платными могут быть до-
полнительные к базовым индиви-
дуальные занятия спортом.  


